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TRANSCRIPCIÓN MAGNETOFÓNICA RESUMIDA DE LA SESIÓN EXTRAOROINARIA DE CONCEJO
MUNICIPAL DE FECHA 30 DE SEPTIEMBRE DE 2015.

En la c¡udad de Pedro Vicente Maldonado, cantón del mismo nombre, provincia de Pichincha, a los
treinta dfas del mes de septiembre del año dos m¡l qu¡nce, siendo las quince horas con diez m¡nutos, se
da inic¡o a la presente Ses¡ón Extraordinaria del Legislativo del Gobierno Autónomo Descentralizado
Municipal del Cantón Pedro Vicente Maldonado, pres¡d¡da por el lng. Fabr¡sio Ambuludf, en cal¡dad de
Alcalde; actúa como Secretario General el Ab. Jaime Paul Polo Guerrero, encontrándose presente
además el señor Procurador Sind¡co, Doctor Johmson Gómez;
El Señor Alcalde: da la bienvenida a los presentes y dispone que por Secretaria se de lectura a la
convocatoria:
El Secretar¡o General: Por drsposición de la máx¡ma autoridad Ejecutlva del cantón, conforme lo
d¡sponen los Arts. 319 y 60 literal c) del Cód¡go Orgánico de Organización Territorial Autonomia y

Descentralizac¡ón y el Art. 20 del Orgán¡co Funcional del ConceJo Mun¡c¡pal de Pedro Vicente
Maldonado, me permito convocar a Sesión Extraordinar¡a de Concejo Mun¡cipal, para el dla lunes 30 de
septiembre del 2015, a partir de las 15H00, en la Sala de Sesiones de la Mun¡c¡pal¡dad, con la f¡nal¡dad
de tratar el siguiente Orden del Dfa:
1.- Constatac¡ón del quórum
2.- lnstalac¡ón de la sesión por parte del Señor Alcalde.
3.- Anál¡sis y Aprobación en pr¡mer debate del Proyecto de Ordenanza para el Cobro del lmpuesto a los
Vehículos Motor¡zados dentro del Cantón Pedro Vicente Maldonado.
4.- Análisis y Aprobación de la petic¡ón presentada por el Consejo de la Judicatura de P¡chincha,
referente a la apl¡cación de la clausula sépt¡ma de reversión contemplada en la escr¡tura públ¡ca de
donactón celebrada ante la Dra. Gina Mora Dávalos, Notaria Pública del Cantón Pedro Vicente
Maldonado, el 13 de julio de 2012, con la cual el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del
Cantón Pedro V¡cente Maldonado donó a favor de d¡cha inst¡tución un lote de terreno de 2 554.91 metros
cuadrados, ubicado en el sector urbano del cantón.
5.- Anális¡s y Aprobación del ped¡do de l¡cencia presentado por la Concejala Maira Aguilar.

28 6.- Análisis y Aprobación de la venta del b¡en ¡nmueble signado con el Nro. 14, ubicado en el Centro
29 Poblado del Rec¡nto Celica, en posesión del señor Luis Franco Granda Romero.
30 7.- Clausura de la Sesión.
31 El Señor Alcalde: dispone que como primer punto del orden del dfa se constate el quórum respect¡vo

32 El Secretarlo General: Se procede a constatar el quÓrum:

33 Concelala Maira Aguilar, presente;
34 V¡cealcalde Jhoon Correa, presente;
35 Concejal Carlos Gaibor, presente;
36 Concejal Jav¡er Jaram¡llo, presente;
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. Concejala Luz Marfa Villavicenc¡o, presente;

. Alcalde Fabrisio Ambuludf , presente;

Secretar¡o General: SEGUNDO PUNTO.- 2.- lnstalac¡Ón de la sasiÓn por patte del Señor Alcalde.

El Señor Alcalde: Agradecerles la presenc¡a a todos Ustedes, de acuerdo a lo que establece el

COOTAD y el Orgánicó Funcional del Concejo Municipal hemos convocado a esta sesiÓn con los puntos

que se hañ enunáiado, esperando que las iÁtervenciones que hagamos sea con respeto, con.altura, la

ñnali¿ad es tomar las mejores decisiones para el crecimiento de nuestro Cantón, dándoles la bienven¡da

queda instalada la presente sesiÓn;
d""r"trrio cenerál: TER6ER PUNT9.- 3.- Anális¡s y Aprobación en pr¡mer debate del Proyecto de

órArr"rru para el Cobro del lmpuesto a los Vehlcutos Motor¡zados dentro del CanlÓn Pedro Vicente

Maldonado.
El séñor Alcalde: hay una propuesta de ofdenanza presentada, obv¡amente ha sido tratada en el seno

Je ta com¡s¡On 
"u"ni, "on 

¡nformes de las direcc¡ones correspondientes, está a. considerac¡Ón de

ustedes señores concejales para que sea aprobada en su pr¡mer debate, t¡enen la palabra;

Se concede el uso dá la ialabia al Vicialcalde Jhoon Correa, quien manifiesta: la comis¡Ón ha

áñ"1¡-Oo los ¡nformes tanto'.iuríd¡co como de la D¡recciÓn de Obras Públ¡cas y D¡rección Financiera'

toOoa loa informes son favorables, lo que da la med¡da de que tenemos que 
. 
reformar .la 

actual

áiáán"n=, más aún cuando nosoüos e"tamos o asum¡mos ya la competenc¡a de matriculac¡ón-d\

u"r,iartor, ya contamos con esta un¡dad y el ¡mpuesto al rodaje tiene que ser pagado en el cantón dond\\
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Acta No. 32

se matricula el vehfculo, en este caso Pedro V¡cente Maldonado, hemos acog¡do las recomendaciones
que hace la dirección que Obras Públicas, esas recomendac¡ones están recogidas en su total¡dad, toda
vez que están enmarcadas en lo que dice la Ley, además contamos con la presencia del lng. Galo
Masache en la sesión de com¡s¡ón quien absolvió todas las inqu¡etudes; con estas considerac¡ones
quisiera mocionar para que sea aprobado en primer debate;
El Concejal Jav¡er Jaram¡llo apoya la moción presentada por el V¡cealcalde Jhoon correa
Se le concede el uso de la palabra al Concejal carlos Ga¡bor; quien manifiesta: se agotado la pr¡mera

¡nstancia que es pasar por la comisión, se ha hecho un análisis fundamentándonos en el contenido de
los informes de la d¡recciones y realmente el ¡nforme técnico realizado por rentas a dejado bien
despejado el panorama de cómo se está cobrando y los montos del impuesto, sin embargo nosotros
hablamos cons¡derado algunos aspectos fundamentales, tomado en cuenta de que tenemos acá un gran
afluente vehicular, sobre todo en lo que es el parque automotor pequeño, que eso se estaba dejando de
alguna manera a un lado, y creo que esa parte no era conveniente, importante contar con estos recursos
para que poco a poco la unidad vaya fortaleciéndose, adqu¡riendo los nuevos equipos que puedan hacer
falta, a f¡n de dar un buen serv¡cio de cal¡dad y calidez a la comun¡dad y creo esto va hacer aceptado por
los señores conductores, ya que en relac¡ón a los otros cantones extraoficialmente se que estamos más
bajos, me estaba comentado la func¡onaria de rentas que hay bastantes personas de Puerto Ouito que
v¡enen a matr¡cular acá, porque dicen que aquf el consto no es muy elevadoi por estas considerac¡ones
yo qu¡siera respaldar para que se apruebe este proyecto en su pr¡mer debate;
Señor Alcalde: habiendo una moción presentada que cuenta con respaldo, señor Secretario procédase
con la votac¡ón;
Secretar¡o General: procedemos a tomar votación de la moción presentada por el V¡cealcalde Jhoon
Correa que cuenta con respaldo de los Concejales Jav¡er Jaram¡llo y Carlos Gaibor:
. Concejala Maira Aguilar, a favor;
. Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Jav¡er Jaramillo, a favor;
. Concejala Luz Marfa Villav¡cenc¡o, a favor;
. Alcalde Fabris¡o Ambuludf , a favor;
Se contabilizan seis (6) votos a favor;
RESOLUCIÓN NO. 1 37-SG-GADMPVM-2015. POR MAYORIA.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EN PRIMER
DEBATE EL PROYECTO DE ORDENANZA PARA EL COBRO DEL IMPUESTO A LOS VEHÍCULOS
MOTORIZADOS DENTRO DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO.
Secretar¡o Gene¡al: CUARTO PUNTO.- 4.- Análisis y Aprobación de la petic¡ón presentada por el
Consejo de la Jud¡catura de P¡chincha, referente a la aplicación de la clausula sépt¡ma de revers¡ón
contemplada en la escritura públ¡ca de donación celebrada ante la Dra. Gina Mora Davalos, Notar¡a
Públ¡ca del Cantón Pedro V¡cente Maldonado, el 13 de jul¡o de 2012, con la cual el Gobierno Autónomo
Descentralizado Munic¡pal del Cantón Pedro Vicente Maldonado donó a favor de dicha institución un tote
de teneno de 2 554.91 metros cuadrados, ubicado en el sector urbano del cantón.
El Señor Alcalde: asf mismo está a consideración de Ustedes señores Concejales, este predio ha sido
donado a f¡n de que se conskuya el edificio de Conselo de la Judicatura, lamentrblemente no se ha
podido cristal¡zar este proyecto y en las clausulas de esta donación se prevé que si no se real¡za esta
construcciÓn se tiene que dar la reversión, sin descartar que pueda haber la posibilidad de que necesiten
el pred¡o en el futuro, pero por ahora tenemos que cumplir con esta clausula y se ha puesto a
consideración de ustedes para que se€ aprobado, asi que tienen la palabra señores conce¡ales;
Se concede el uso de la palabra al v¡cealcalde Jhoon correa, qu¡en manifiesta: esto debe quedar
claro, el Concejo Munic¡pal acepta la reversión en vista de que el Consejo de la Jud¡catura no va poder
construir el proyecto para lo que fue donado, sin embargo todos conocemos la s¡tuación económica que
está atravesando todo el pafs, es por eso que en algunos casos proyectos tan importantes como estos
no se han pod¡do eiecutar en estos sectores, ahf pr¡ma la cant¡dad dá gente a la iual se va atender, en
nuestro caso somos pueblos todavfa. pequeños que no justifica haCer € a ¡nversión; por otro lado
contamos con todos los respaldos que indican que son ellos los que están solicitando la revirsión ya que 

-no lo tienen contemplado dentro del plan de construcciones, ni dentro de su pOA, en ese sentido cred.rque nosotros como concejo Municipal no nos queda más que aceptar que se ievierta a rruoi o" rq)
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1 munic¡palidad, serfa bueno continuar con la conversac¡ones, con los d¡álogos, si es que ellos t¡enen
2 pensado algún rato ejecutar el proyecto se puede realizar una nueva donac¡ón, s¡ es ahf m¡smo o en otro
3 lugar, por lo que elevo a moción para que sea aprobada la petición que realiza el Consejo de la
4 Judicaturai
5 Se concede el uso de la palabra a la Concejala Ma¡ra Agu¡lar, quien maniflesta: realmente solo para
6 acotar unas situac¡ones de lo que ha dicho el compañero ConceJal, en el 2012 el concejo resolv¡ó
7 entregar el terreno por que habfa el ofrec¡m¡ento de constru¡r el palac¡o judic¡al; ahora ya que ha pasado
8 tres años veo que no se ha podido cumpl¡r lo que ellos han ofrec¡do, de parte de las autoridades de turno
9 no creo que haya faltado, que cantón no quiere tener un ed¡f¡c¡o como ese; sin embargo creo que está

10 just¡f¡cado un poco también según lo que menciona en el documento que nos entregan, t¡enen una
11 unidad multicompetente en nuestro cantón, entonces de alguna manera esta suplida la neces¡dad; s¡n

12 embargo en la clausula dice que asl debe de ser, bien que el Conse.lo de la Jud¡catura hace el pedido
13 para que nosotros podamos hacerlo de manera legal y considerando que en derecho se deshacen la
f4 cosas de la m¡sma forma en que se h¡cieron, estamos aquf para conocer y aprobar, creo que también
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hay que dar paso a este pedidoi
El Señor Alcalde: al no haber más intervenciones existe una moc¡ón presentada que cuenta con
respaldo, señor Secretar¡o procédase con la votación;
Socretario Gene¡al: procedemos a tomar votac¡ón de la moción presentada por el V¡cealcalde Jhoon
Correa, misma que cuenta con respaldo de Concejales Jav¡er Jaramillo y Carlos Gaibor:
. Concejala Maira Agu¡lar, a favor;
. Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favori
. Concejal Javier Jaramillo, a favor,
. Concejala Luz Marfa Villavicencio, a favor;
. Alcalde Fabris¡o Ambuludf , a favor;
Se contab¡lizan se¡s (6) votos a favor;
RESOLUCIÓN NO.. i38.SG.GADMPVM.2OI5. POR MAYORíA.. EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR LA
APLICACIÓN DE LA CLAUSULA SÉPTIMA DE REVERSIÓN CONTEMPLADA EN LA ESCRITURA

PÚBLICA DE DONACIÓN CELEBRADA ANTE LA DRA. GINA MORA DAVALOS, NOTARIA
PÚBLICA DEL CANTÓN PEDRO VICENTE ÍIIIALDONADO, EL I3 DE JULIO OE2O12I CON LA CUAL
EL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE

MALDONADO DONÓ A FAVOR DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DE PICHINCHA UN LOTE DE

TERRENO DE 2 554.9I METROS CUADRADOS, UBICADO EN EL SECTOR URBANO DEL CANTÓN.

Secretario General: QUINTO PUNTO.- 5.- Anál¡s¡s y Aprobación del pedido de licenc¡a presentado por
la Concejala Maira Aguilar.
El Señor Alcalde: asf m¡smo nos han presentado esta petic¡ón de licencia, de acuerdo al COOTAD y a

nuestro Orgánico Funcional la petición fue rem¡tida a la Com¡sión de Mesa, la cual em¡tiÓ informe

favorable, queda a cons¡derac¡ón de Ustedes, t¡enen la palabra señores Conce.¡alesi

Se concede el uso ds la palabra al Conce¡al Carlos Ga¡bor, quren manif¡esta: creo que de acuerdo,

como ha dicho el Alcalde a través de la comisión respectiva han emit¡do un informe favorable yo creo
que el Concejo tampoco va a negar, de acuerdo en eso porque además es derecho tamb¡én, la ley lo
ampara, para elevar a moc¡ón para que se apruebe esta licencia;
El Viceaical¿e Jhoon Correa y el Concejal Jav¡er Jaram¡llo apoyan la moc¡ón preaontada por el

Conce¡al Carlos Gaibor;
El Señor Alcalde: al no haber más intervenc¡ones, existe una moción presentada que cuenta con

respaldo, seño[ Secretario procédase con la votaciÓn; \
Secretario General: procedemos a tomar votac¡ón de la moción presentada por el Concejal Carlq\
Gaibor, que cuenta con respaldo del vicealcalde Jhoon correa y el concejal Jav¡er Jaram¡llo: ) ,
. Óoncejala Maira Agu¡lar, abstenc¡ón; '/\'
. Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Jav¡er Jaram¡llo, a favor;
. Concejala Luz Marfa Villav¡cencio, a favor;
. Alcalde Fabrisio Ambuludf , a favor;
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Se contabilizan cinco (5) votos a favor y una (1) abstención;
RESOLUCIÓN NO. 139.SG-GADMPVM-20I5. POR MAYOR¡A.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNIGIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EL PEDIDO DE
LICENCIA PRESENTADO POR LA CONCEJALA MAIRA AGU¡LAR.
Secretario General: SEXTO PUNTO.- 6.- Análisis y Aprobación de la venta del bien inmueble signado
con el Nro. 14, ubicado en el Centro Poblado del Recinto Celica, en posesión del señor Luis Franco
Granda Romero.
E! Señor Alcalde: asl mismo está a consideración de Ustedes, cuenta con el informe legal
correspondiente, tienen la palabra señores Concejales;
Se concede el uso de la palabra al Vicealcalde Jhoon Correa, quien manifiesta: este tipo de tramites
realmente se vienen dando un poquito diflcil, medio complicado lo veo que el titulo sea "venta", es como
que el municipio se dedique a la venta de bienes inmuebles, pero jurfdicamente entiendo que ese debe
ser ese el termino; sin embargo este trámite no es más que legalizar el terreno que está en posesión de
estos ciudadanos, hoy estamos viabilizando para ese terreno sea de dominio de señor y pueda hacer la
documentación que lo acredite como propietario, con esas consideraciones amparado en el informe
jurfdico remitido, mociono para que sea aprobado;
Los Concejales Javier Jaramillo y Garlos Gaibor apoyan la moción presentada por el Vicealcalde
Jhoon Correa;
El Señor Alcalde: al no haber más intervenciones existe una moción presentada que cuenta con
respaldo, señor Secretario procédase con la votación;
Secretario Genera!: procedemos a tomar votación de la moción presentada por el Vicealcalde Jhoon
Correa, misma que cuenta con respaldo de Concejales Javier Jaramillo y Carlos Gaibor:
. Concejala Maira Aguilar, a favor;
. Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Javier Jaramillo, a favor;
. Concejala Luz Marfa Villavicencio, a favor;
. Alcalde Fabrisio Ambuludf, a favor;
Se contabilizan seis (6) votos a favor;
RESOLUCIÓN NO. 140-SG-GADMPVM.2OI5. POR MAYORíA.. EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUN¡C¡PAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR LA VENTA DEL
BIEN INMUEBLE SIGNADO CON EL NRO. 14, UBICADO EN EL CENTRO POBLADO DEL RECINTO
CELICA, EN POSESIÓI.¡ OEI SEÑOR LUIS FRANCO GRANDA ROMERO.
Secretario General: SEPTIMO PUNTO.- 7.- Clausura de la sesión.
Señor Alcalde, sin más temas que tratar queda clausurada la presente sesión.

lng. Walter Fabrisio Ambuludf
ALCALDE
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